
Siracusa-Gela, il Cas investe
sugli impianti di esazione ai
caselli
Il  Cas,  consorzio  delle  autostrade  siciliane,  bandisce  un
appalto per la manutenzione degli impianti tecnologici sulla
Siracusa-Rosolini. Si tratta, in realtà, di un unico bando,
che  prevede  interventi  sulle  tratte  autostradali  Messina-
Palermo, Messina-Catania e, da nota del consorzio, “Siracusa-
Gela”, non ancora completata. I lavori riguarderanno i caselli
di esazione, per il pagamento del pedaggio. Circo 840 mila
euro in tutto. Più consistenti i lavori che il Cas intende
avviare sulla Barcellona-Buonfornello, per un importo di 4
milioni  complessivi  e  la  pulizia  delle  gallerie,  la
segnaletica verticale, il rifacimento di quella orizzontale.

Siracusa.  Comune,  eletti  i
nuovi  Revisori  dei  Conti,
presidente Lo Iacono
Eletto il nuovo collegio dei Revisori dei Conti del Comune. Lo
presiede  da  oggi  Nicola  Lo  Iacono,  mentre  gli  altri  due
componenti sono Eliana Cirillo e Giovanni Dimauro, presidente
uscente. Il consiglio comunale ha votato oggi, nel corso della
seduta che è anche servita per apportare nuove modifiche al
regolamento sull’attività delle commissioni consiliari. “Via
libera”, infine, a due documenti che riguardano il reato di
omicidio stradale, per gli incidenti causati da conducenti
sotto effetto di alcol e droghe. La modifica del regolamento
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delle  commissioni  consiliari,  illustrata  dal  dirigente  del
settore  Affari  generali,  Loredana  Caligiore,  cancella  il
numero massimo di 2 organismi di cui può fare parte ogni
singolo  consigliere;  e  stabilisce  diversi  criteri  sulla
validità delle riunioni (la presenza di un consigliere in un
terzo organismo era prevista, in via temporanea, solo in caso
di decadenza di un altro consigliere). Per quanto riguarda,
invece, la validità delle commissioni in caso di dimissioni,
decadenza o surroga di un consigliere, il consiglio comunale
ha aggiunto un comma all’articolo 8, che prevede che nei casi
indicati, “nelle more della loro sostituzione, la commissione
può validamente riunirsi e deliberare alla presenza della metà
più  uno  dei  componenti  assegnati”.  Confronto  serrato  tra
maggioranza e opposizione , che ha sollevato il dubbio che
fino ad oggi possano esserci state composizioni illegittime
delle commissioni.
Polemiche anche sull’elezione dei nuovi Revisori dei Conti.
Per Salvo Castagnino non è stato rispettato il principio di
rappresentanza  della  minoranza,  che  andrebbe  garantito.
L’esponente di opposizione ha citato, a questo proposito, una
sentenza del Tar che annullò l’elezione dei revisori della
Provincia.
Soddisfatti,  invece,  il  presidente  del  Consiglio  comunale,
Antonio Sullo, e l’assessore al Bilancio, Gianluca Scrofani.
Entrambi  ringraziano  il  collegio  uscente  e  rivolgono  i
migliori auguri ai nuovi revisori dei conti.

Siracusa.  Omicidio  stradale,
il  consiglio  invoca
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un'accelerazione  in
Parlamento
Il  consiglio  comunale  chiede  un’accelerazione  dell’iter
parlamentare  per  l’introduzione  del  reato  di  omicidio  e
lesioni  stradali.  L’assise  cittadina  ha  votato,  oggi,  due
documenti: uno proposto da Fortunato Minimo, l’altro a firma
di  Alberto  Palestro.  Entrambe  le  proposte  sono  passate
all’unanimità.  Una  posizione  che  l’assemblea  di  palazzo
Vermexio ha voluto esprimere per sottolineare “il bisogno di
giustizia-  ha  spiegato  Carmen  Castelluccio  del  Pd-  delle
famiglie con vittime della strada”. Il documento di Minimo
chiede  l’intervento  della  deputazione  nazionale  “affinché
definisca in tempi brevi l’iter di approvazione dei disegni di
legge in materia di sicurezza stradale e l’introduzione di
norme che sanzionino adeguatamente le condotte pericolose di
chi si pone alla guida in stato di ebbrezza o sotto l’effetto
di sostanze stupefacenti causando morte o lesioni gravissime
di altre persone”. Guarda al locale, invece, il documento
proposto  da  Palestro,  che  indirizza  la  sua  richiesta
all’amministrazione  comunale,  “affinché  sostenga  le
organizzazioni che lottano contro l’uso di alcol e droghe”. In
Italia muoiono ogni anno 5 mila persone muoiono a seguito di
incidenti  stradali.  Restano  con  gravi  disabilità  20  mila
persone, mentre 300 mila è il numero dei feriti.
Soddisfazione  viene  espressa  dall’associazione  “Democratici
per la città” dell’ex assessore regionale Mariarita Sgarlata.
“Ringraziamo  il  consiglio  comunale  E  in  particolare  il
consigliere Fortunato Minimo e il presidente Antonio Sullo-si
legge in una nota diffusa nel pomeriggio- per la sensibilità
dimostrata  accogliendo  prontamente  la  nostra  richiesta  e
allineando  Siracusa  a  molti  altri  comuni  italiani”.  Nei
prossimi mesi, l’associazione dovrebbe riproporre il progetto
“Volare  alto”  dell’impresa  sociale  Passwork,  per  la
prevenzione dell’uso dell’alcool e contro altre dipendenze. Un
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camper  stazionerà,  la  notte,  davanti  ai  locali  pubblici
maggiormente frequentati e alle discoteche del territorio. A
bordo, un etilometro per la misurazione del tasso alcolemico e
materiale informativo.

Priolo. Inaugurato il circolo
di  FutureDem,  Giucastro
segretario
E’ Giuseppe Giucastro il segretario del circolo Futuredem di
Priolo. Ieri, l’apertura del circolo, alla presenza di un
centinaio di giovani provenienti da diverse zone di Sicilia.
All’inaugurazione  della  sede  ha  preso  parte  anche  Giulio
Seminara  del  direttivo  nazionale.  Fondamentale,  per  lui,
essere riusciti a portare la Summer School a Siracusa. “Un
progetto ambizioso – ha detto- e di notevole visibilità.La
Summer School partirà il prossimo mese e vedrà protagonisti i
giovani  impegnati,  in  ambito  nazionale,  nell’associazione”,
che  in  provincia  è  coordinata  da  Stefano  Dell’Arte.
All’incontro  di  ieri  ha  partecipato  Giovanni  Cafeo,  in
rappresentanza della segreteria regionale del Pd. Giucastro è
vicino al consigliere comunale Alessandro Biamonte.”Futuredem-
ha fatto presente Cafeo- rappresenta un pungolo per la classe
politica.Un  modo  nuovo  di  far  politica  con  i  giovani  che
chiedono  di  essere  i  protagonisti  del  proprio  domani.  La
classe  politica  deve  riuscire  a  cogliere  i  segni  del
cambiamento,  se  vuole  ritornare  ad  essere  strumento  di
consenso e partecipazione”.
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Augusta.  Amministrative,
incontro  a  palazzo  Zuppello
con il senatore Mauro
La via del dialogo come metodo migliore per individuare la
soluzione ai problemi. L’ha indicata il senatore Mario Mauro,
che ieri ha fatto tappa ad Augusta per prendere parte ad un
incontro,  a  palazzo  Zuppello,  a  sostegno  del  candidato  a
sindaco Domenico Morelo. Mauro, presidente di “Popolari per
l’Italia”, ha espresso la sua visione parlando di “Augusta,
città d’Europa”,tema del convegno. Per il senatore Mauro, una
competizione  elettorale  come  quella  di  Augusta,  deve
costituire una occasione unica per “riprendere quel pezzo di
sovranità  attraverso  cui  far  tornare  a  vivere  la  propria
città”.  Della  stessa  opinione  il  deputato  nazionale  Mario
Caruso,  che  coordina  “Popolari  per  l’Italia”  in  Sicilia.
Importante- per lui- che la città riprenda coscienza di se
stessa,  consapevolezza  della  propria  cultura,  delle
potenzialità  che  la  caratterizzano,  perché  solo  avendo
rispetto di se stessi si può pensare di rispettare gli altri
ed essere rispettati.Tra gli interventi che si sono succeduti
ieri sera, quello del deputato regionale Giambattista Coltraro
e  di  Paolo  Amato,  che  rappresentano  le  altre  forze  della
coalizione che sostiene la candidatura del funzionario dell’ex
Provincia.  Coltraro  ha  voluto  ribadire  tre  concetti  che
definisce  fondamentali  e  alla  base  del  suo  progetto:
“Responsabilità’,  trasparenza,  onestà”.
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Ciclismo. L'avolese Tiralongo
vince la nona tappa del Giro
D'Italia
Ha vinto lui. La nona tappa del 98esimo giro d’Italia vede sul
gradino più alto del podio Paolo Tiralongo (Astana). Con un
tempo di 50’31”, media 38,343 km/h 2, ha preceduto l’olandese
Steven Kruijswijk (Lotto Jumbo, 21″), terzo posto, a 23″, al
tedesco Simon Geschke (Giant-Alpecin). Il 37enne di Avola è
così al secondo centro stagionale, il terzo al Giro d’Italia.
La tappa partiva da Benevento, con arrivo a San Giorgio del
Sannio.
(foto: dal web)

Pallanuoto,  A2.  L'Ortigia
batte la Promogest Cagliari ,
mercoledì al via i play off
Termina con una vittoria la regular season per l’Ortigia, che
si è imposta sulla Promogest Cagliari, 14-8. Alla “Caldarella”
i siracusani si confermano seconda forza del torneo. Un match
importante anche per testare le condizioni fisiche e mentali
della  squadra,  a  quattro  giorni  dalla  prima  gara  degli
spareggi  promozione,  in  programma  mercoledì,  sempre  alla
Caldarella  (fischio  d’inizio  ancora  da  stabilire
ufficialmente).In acqua anche chi ha giocato meno nel corso
dell’anno, a partire dal portiere Andrea Negro, Lorenzo Motta
(  in  squadra  al  posto  di  Andrea  Martelli),  il  difensore
Giacomo Polifemo e il centroboa Antonino D’Amico. Sebi Di
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Luciano, invece, non è riuscito nell’impresa di riconfermarsi
capocannoniere del campionato di A2. Con la cinquina di oggi,
infatti, l’attaccante siracusano ha raggiunto quota 70 gol (2
in più della passata stagione), concludendo alle spalle di
Barbaric dei Muri Antichi (72)

Siracusa.  Oltre  5  mila
spettatori  al  Teatro  Greco
per la prima di "Ifigenia in
Aulide"
Lunghi applausi per “Ifigenia in Auilide” di Euripide, al
debutto,  ieri  pomeriggio,  al  Teatro  Greco  nella  seconda
giornata  del  cinquantunesimo  ciclo  di  spettacoli  classici
allestiti dalla Fondazione Inda. L’opera diretta da Federico
Tiezzi ha convinto i circa 5 mila spettatori presenti. Lungo
applauso alla fine. Tra gli spettatori anche l’attrice Monica
Guerritore,  madre  di  Lucia  Lavia.  Il  regista  ha  voluto
un’ambientazione indiana, “per allontanare il dramma dall’uso
recente di modernizzarlo in chiave borghese e riscoprire le
origini misteriche di questo mito”. La scena, firmata da Pier
Paolo Bisleri, ripropone la spiaggia bianca dell’Aulide. Sullo
sfondo, tre grandi navi da battaglia, immobili, in attesa del
vento.  Non  mancano  i  riferimenti  a  Duilio  Cambellotti  e
all’Ifigenia in Aulide del 1930. La ricordano alcuni elementi
delle scene, ma anche un momento dello spettacolo: l’ingresso
di  Ifigenia.  “Un  omaggio  a  una  delle  anime  dell’Inda”.
Predomina il colore nei costumi di Giovanna Buzzi, così come
l’eleganza,  particolarmente  espressa  per  Clitennestra  e
Ifigenia, che arrivano in Aulide per celebrare un matrimonio.

https://www.siracusaoggi.it/oltre-5-mila-persone-al-teatro-greco-per-la-prima-di-ifigenia-in-aulide/
https://www.siracusaoggi.it/oltre-5-mila-persone-al-teatro-greco-per-la-prima-di-ifigenia-in-aulide/
https://www.siracusaoggi.it/oltre-5-mila-persone-al-teatro-greco-per-la-prima-di-ifigenia-in-aulide/
https://www.siracusaoggi.it/oltre-5-mila-persone-al-teatro-greco-per-la-prima-di-ifigenia-in-aulide/


Effetti speciali nella scena finale. Il cast è composto da
Elena  Ghiaurov  (Clitennestra),  Lucia  Lavia  (Ifigenia),
Francesco  Colella  (Menelao),  Raffaele  Esposito  (Achille),
l’attore  siracusano  Sebastiano  Lo  Monaco,  nei  panni  di
Agamennone,  Gianni  Salvo  (vecchio),  Francesca  Ciocchetti  e
Deborah Zuin (corifee) Turi Moricca (araldo), il musicista
Giorgio  Rizzo  e  la  piccola  allieva  della  sezione  Junior
dell’Accademia dell’Inda Mirea Bramante che ha interpretato
Oreste bambino. Sul palco anche gli allievi dell’Accademia
d’arte del dramma antico “Giusto Monaco”.Le musiche sono di
Francesco Della Monica e Ernani Maletta. La tradzione, di
Giulio Guidorizzi. Questa sera l’attesa è tuta per la prima di
Medea di Seneca, diretta da Paolo Magelli, con inizio alle
18,45.

Augusta.  Sviluppo
industriale,  confronto  nella
sede  della  Port  Authority
verso "Spero 2020"
I problemi, ormai cronici, che attanagliano l’impresa, dalla
pressione fiscale alle leggi, poco chiare e all’incapacità
delle istituzioni di fornire risposte certe agli imprenditori.
L’incontro  di  ieri  pomeriggio  nei  locali  dell’Autorità
portuale, organizzato dall’associazione “Tempi Nuovi” è stato
l’occasione per sviscerare argomenti cruciali per lo sviluppo
del  territorio.  A  parlarne,  sindacalisti,  professionisti,
rappresentanti di associazioni di categoria, amministratori ed
esponenti delle imprese del polo petrolchimico. Un dibattito
serrato quello sviluppato, con la consapevolezza, condivisa,
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della necessità di fare squadra per attrarre fondi strutturali
nel territorio. Prosegue, così, il percorso di avvicinamento a
“Spero 2020”. A introdurre i lavori Giovanni Cafeo, sempre più
convinto che sia indispensabile il “fare insieme, attraverso
il confronto. Non solosu un modo nuovo di fare politica – ha
spiegato Cafeo – ma trovando anche un momento e soprattutto un
metodo  per  discutere  con  tutti  i  soggetti  attivi  sul
territorio per capire insieme quale percorso intraprendere per
lo sviluppo e il rilancio. E vogliamo farlo guardando non solo
alla provincia di Siracusa ma anche ai collegamenti in campo
regionale, nazionale e internazionale da creare per consentire
al  territorio  di  tornare  a  correre”.  La  necessità  di
migliorare  la  programmazione  è  stata  messa  in  evidenza,
invece,  dal  commissario  dell’Autorità  portuale  di  Augusta,
Alberto Cozzo, che ha anche ricordato come quello di Augusta
sia l’unico porto a sud di Gioia Tauro che possa “accogliere
le  grandi  navi  container  e  per  questa  ragione  sono
indispensabili politiche di sviluppo regionali e nazionali che
mettano  in  campo  interventi  mirati  e  non  finanziamenti  a
pioggia”. Tra i relatori, anche il docente dell’università
Kore di Enna, Dario Tiscali,ex presidente della Commissione
istruttoria  per  l’autorizzazione  ambientale  integrata  del
ministero per l’Ambiente, che ha puntato l’indice contro la
mancanza  di  un  coordinamento  nella  raccolta  e  la
pubblicizzazione dei dati ambientali e l’esigenza di rivedere
i  confini  del  “Sin”,  il  Sito  di  interesse  nazionale  che
coinvolge i territori di Siracusa, Augusta, Melilli e Priolo.
La  riperimetrazione  del  “Sin”  dovrebbe  partire,  secondo
Ticali, proprio sulla base dei dati ambientali e considerando
che gran parte del territorio attualmente ricadente nel “Sin”
potrebbe essere escluso dalle aree dove sono in vigore le
restrizioni ambientali. Il prossimo appuntamento è fissato per
venerdì 22 maggio, alle 16, nella sede dell’associazione Tempi
Nuovi,  in  via  Brenta,  a  Siracusa.  Il  tema  scelto  è
“Conversando  su  Welfare  e  sanità”.



"Il racconto dei racconti" di
Garrone  a  Cannes,  un
siracusano  nel  team  che  ha
curato gli effetti
C’è anche il lavoro di un siracusano dietro la realizzazione
de “Il racconto dei racconti” di Matteo Garrone, al cinema e
in concorso per la Palma d’Oro al Festival di Cannes. E’ un
trentenne  con  la  passione  per  gli  effetti  visivi  e  tanta
intraprendenza. Si chiama Andrea Schiavone. La sua abilità- ha
sempre amato disegnare – lo ha condotto verso studi specifici:
prima l’Istituto d’Arte, poi l’Accademia delle Belle Arti di
Catania e una serie di esperienze, maturate anche all’estero.
Ha  frequentato  l’accademia  spagnola.  Video  maker,  ha
realizzato  degli  sport  pubblicitari,  ma  ha  soprattutto
acquisito competenze che sono risultate fondamentali per la
sua crescita professionale. “Ad un certo punto ho capito che
volevo  lavorare  nell’ambito  del  cinema  internazionale-
racconta Andrea- e mi sono trasferito a Londra, seguendo i
corsi  di  una  delle  migliori  scuole  al  mondo  per  effetti
destinati  al  cinema”.  Non  sarà  un  caso  se  i  supervisor
Leonardo Cruciano, Bruno Albi Marini e Nicola Sganga lo hanno
voluto nella loro squadra. “Lavorare per film internazionali-
continua Andrea- era una fissa per me. Dopo avere completato
il mio percorso di studi a Londra, sono tornato a casa, a
Siracusa, per preparare il mio portfolio e sottoporlo alle
migliori  agenzie  nazionali.  Ho  raggiunto  Roma  e  mi  sono
presentato alla Makinarium, la prima in Italia nel campo degli
effetti  visivi.  Pensavo  che  si  sarebbe  trattato  di  un
tentativo vano e invece, splendida sorpresa, dopo un paio di
giorni mi hanno convocato e proposto di unirmi al loro gruppo
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di lavoro per la realizzazione del film di Matteo Garrone”. Ha
lavorato a una decina di scene, tra cui le due finali (“Non
notare nulla di anomalo significa riconoscere che è stato
svolto un buon lavoro”). Gli effetti possono modificare e
modificano  scenari  e  tanto  altro.  “E’  stata  un’esperienza
incredibile-  conclude  Andrea  Schiavone-  Lavorare  con
professionisti di questo calibro mi ha insegnato davvero tanto
e  mi  auguro  che  possa  proseguire  lungo  questo  percorso”.
Adesso, tornato a Siracusa, non ha voluto perdersi il piacere
di godersi, al cinema come un qualsiasi spettatore (o quasi)
il film che, anche lui, per certi versi, ha portato a Cannes.


